

# *Le président du Venezuela met en exergue le travail du personnel médical cubain dans ce pays sud-américain*

---



La Havane, 11 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait l'éloge de l'aide incalculable que Cuba donne à ce pays sud-américain dans la santé du peuple, aide qu'il a qualifiée de profondément humaine et solidaire.

Au cours de la cérémonie de remise de diplômes à Caracas, à près de 3 000 nouveaux médecins, Nicolás Maduro a relevé que 80% des consultations réalisées dans son pays ces 11 dernières années ont été données par des spécialistes cubains.

Le président vénézuélien a accueilli la Grande Marche de la Santé pour la Vie et pour la Paix qui a parcouru plusieurs endroits de la capitale vénézuélienne pour fêter la Journée Nationale du Médecin et pour appuyer le Programme Barrio Adentro (à l'intérieur de quartier).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17065-le-president-du-venezuela-met-en-exergue-le-travail-du-personnel-medical-cubain-dans-ce-pays-sud-americain>



**Radio Habana Cuba**